



CENTRO DE PROFESORES Y RECURSOS
DON BENITO - VILLANUEVA

Avenida Vegas Altas, 111 B. U6400 Don Benito

Teléfono: 924 021612

E-mail: cpr.donbenitovillanueva@edu.juntaex.es

JUNTA DE EXTREMADURA

Consejería de Educación y Empleo

Secretaría General de Educación

Delegación Provincial Badajoz

Curso: "Peinados históricos del Siglo XX".

Justificación

En el módulo de Imagen Personal, la evolución tecnológica y el uso de nuevas técnicas, así como los avances en cosmética, demandan un perfil profesional cada vez más cualificado.

¿Cómo realizaríamos los peinados en la moda del siglo XX? Es todo un reto.

Con la intención de dar respuesta a esta demanda, a la vez que contribuir a la actualización del profesorado de Imagen Personal, se plantea esta actividad formativa de aplicabilidad en el aula y de actualización en técnicas para realizar peinados históricos del siglo XX.

Objetivos

- Conocer y realizar diferentes tipos de peinados históricos del siglo XX que se imparten dentro del currículo de la familia profesional de Imagen Personal.
- Utilización de materiales y técnicas para la realización de peinados históricos.

Contenidos

- Peinados del Siglo XX (décadas más importantes).
- Aplicación de distintos tipos de extensiones:
 - Keratina . -Adhesivas. -Cosidas.
 - De cortina. -De nudo ...

Destinatarios

Las solicitudes se seleccionarán de acuerdo con los siguientes CRITERIOS:

Docentes en activo, de centros sostenidos con fondos públicos, de la familia profesional de IMAGEN PERSONAL que hayan participado en el curso que conecta por su continuidad con este, el curso "Peinados históricos en las diferentes civilizaciones (desde la Edad Antigua al Siglo XIX)".

Docente en activo, de centros sostenidos con fondos públicos, de la familia profesional de IMAGEN PERSONAL.

Otros docentes en activo, de centros sostenidos con fondos públicos, de familias profesionales afines, si hubiese plazas disponibles y que indique en las observaciones de su inscripción su aplicabilidad en el aula.

En caso de empate, el orden de selección será consecutivo desde la letra E, según el primer apellido, conforme al último sorteo público (Resolución 18 de febrero de 2019).

Se establecerá un mínimo de 12 y un máximo de 15 participantes.

NOTA: El tipo de financiación de esta actividad permite que pueda abonarse a los profesores participantes de F.P. los gastos de desplazamiento y dietas originadas, cuando procedan.

Metodología

Eminentemente práctica con apoyo de materiales audiovisuales y con participación activa del profesorado en las propuestas desarrolladas.

Temporalización e inscripciones

El Curso se realizará en el IES Cuatro Caminos (Don Benito). En los días 8 y 9 de junio, en horario de 10:00H a 14:00H y de 15:30H a 20:00H el primer día, de 9:00H a 14:00 y de 15:30 a 19:30 el segundo, con treinta minutos más para evaluar la actividad y resolver dudas. Las inscripciones se podrán realizar en el enlace disponible en la página web del CPR Don Benito-Villanueva. El plazo de inscripción finalizará el 8 de mayo de 2019. La lista de admitidos será publicada el 9 de mayo de 2019.

Ponentes

Mamen Peinado Parra, reconocida maquilladora profesional de fotografía, cine y teatro, con más de 30 años de experiencia y directora de la Escuela Kaikeyto, formadora de profesionales del Maquillaje y Peluquería.

Marta Santos Pacheco, profesional reconocida del equipo Kaikeyto.

Eleonora Munteanu, profesional reconocida del equipo Kaikeyto.

Certificaciones

Se expedirá un certificado de 18 horas (2 crédito) al profesorado que asista con regularidad al 85% del tiempo de duración de la actividad, según la orden del 31 de octubre de 2000 (D.O.E. 4 de noviembre), y que realice la evaluación final de la misma. Se evaluará la calificación en la adquisición de los contenidos abordados, mediante el análisis de las prácticas propuestas por el ponente y desarrollada por los asistentes en el transcurso de la actividad.

Asesor responsable

Jesús Parejo Suárez, asesor en el CPR de Don Benito- Villanueva de la Serena. 924021612
E-mail: cprdbv.asesoria1@edu.juntaex.es